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Il est très important d'avoir un ordre de la Chambre à cet
égard. Comme mon collègue, le whip de l'opposition l'a bien
précisé, ce qui s'est passé hier soir montre les dangers que l'on
court s'il n'y a pas d'ordre de la Chambre pour préciser de
façon claire et constante comment il faut procéder. Si le prési-
dent du comité en question avait eu gain de cause, tous les
médias n'auraient peut-être pas eu un accès égal aux délibéra-
tions de ce comité. En outre, comme l'a signalé le whip de
l'opposition, il aurait pu ne pas y avoir immunité pour ce qui se
dit au comité, ni pour le témoin lui-même ni pour le média qui
retransmet ses observations. Tous les membres du comité
n'auraient pas nécessairement été traités sur un pied d'égalité
au moment de la radiodiffusion.

Je sais qu'on me reprendra si je me trompe, mais il me sem-
ble que, dans sa réponse aux recommandations du comité
McGrath, le gouvernement avait accepté la recommandation
relative à l'instauration d'un système pour la transmission des
délibérations des comités. Si je me rappelle bien, pour donner
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